

会 議 録

会 議 の 名 称	令和元年度 第2回 岩城まちづくり協議会
開 催 日 時	令和元年 7月26日(金) 午後6時00分~午後6時40分
開 催 場 所	岩城総合支所 1階 会議室
出 席 者 氏 名	「出席者名簿」のとおり
欠 席 者 氏 名	「出席者名簿」のとおり
<p>【会議次第】</p> <ol style="list-style-type: none">1. 開会2. あいさつ3. 協議事項 (1) 活動報告書の確認について4. 閉会	
会 議 の 経 過	別紙のとおり

令和元年度 第2回 岩城まちづくり協議会

令和元年7月26日（金）

午後 6時00分 開会

【開会・あいさつ】

○渡部市民サービス課長

本日は、お忙しいところ、ご出席いただきまして、誠にありがとうございます。
それでは、ご案内の時間となりましたので、只今より令和元年度、第2回「岩城まちづくり協議会」を開会いたします。

初めに、岩城まちづくり協議会 佐々木会長よりごあいさつをお願いいたします。

〔佐々木会長あいさつ〕

【協議内容】

○佐々木会長

前回の協議会で、今回は「提言書」ということではなく「活動報告書」という格好で提出ということになりました。皆さんに報告書の案が郵送されていたと思います。中身も色々確認いただいていると思いますが、これに対してご意見ををお願いします。

●A委員

不動の滝にある観光案内板を撮ってきました。参考までにご覧いただきたい。
報告書のまとめのところにもQRコードの有用性について触れてありますが、QRコードを今ある案内板に設置している例もありますので。情報の発信の仕方とすれば、結構いいのではないかと。

《持参写真を各委員で確認》

●B委員

QRコードというのがひとつのキーワードとして出ているが、岩城を発信するための入り口としてのQRコード活用と思う。色々なところとリンクできるようなサイトを作っていくのが望

ましいかと思う。

○佐々木会長

報告書のまとめとしてもQRコードの導入が必要だという皆さんのご意見を…

●B委員

だから導入は必要なんだけれども、QRコードを導入してどうするかという話なので。要は「ポータルサイト」を作る必要があるという考え方で、既存のHPで紹介されているところはいいが、無いところをどうしていくか、コードの繋ぎ先が無いところもあるので、作成していく必要があるのかな、ということで考えてほしい。

○佐々木会長

ですから今の報告書で触れてありますから、それでいいかと私は思いますけど。

○事務局

前回の協議会の時に、「提言書」にするか「報告書」にするかお話されていたと記憶していますが、あまり具体的に「こういうことをしたほうがいいよ」という書き方になると限りなく提言書になっていくんじゃないかと思えます。前回「報告書」としてまとめましょう、という話になったので、文章表現どうか判りませんがこのような形でまとめました。

B委員が言われているように、QRコードを導入することは、即ちシステムを含む総合的な取り組みをしなければならないと思いますが、この報告書の段階では「QRコードを活用すれば有用なのではないか」というくらいの言い方でいいかな、という思いでこういう表現にさせていただきました。

当然、看板なりにQRコードをつければそれでいいという訳ではなくて、そこに繋いだときにどういうものが見れて、どういう風になっている、というのはすごく大事ですけど、今は全く無い状態ですし、これを本当にやろうとなれば総合的なシステムづくりから始まって、行き先のHPというのは相当すごいものを作って初めて効果がでてくるというのは明白なので、おっしゃることはよく判るのですが、報告書の中の表現とすればこのくらいじゃないかと。

●B委員

判りました。

○佐々木会長

私からいいですか。

これ読ませていただいて、今回報告書として提出しようということになった訳ですけど、これまでのいきさつとして「難しさ」というものもうまく書いていただいた、「まちづくり」そのものの難しさもまとめていただいたと思って読ませていただきました。委員から提出された資料等もうまくまとめて報告書として作成していただいたと思いました。

○佐々木会長

これは、もし皆さんからいいという賛同を得れば、今月中に出すものですか？

○事務局

今月中に出します。

●A委員

この活動報告書に特別異議無いので、この内容で提出ということで決めていただければ…

○佐々木会長

そうすれば、皆さんご意見無いようですので、この内容で提出いただくことでよろしいでしょうか。

《各委員賛同》

じゃあ、よろしくお願いします。

○渡部市民サービス課長

2年間にわたり、皆様には計13回でしょうか、協議会を開催いただきありがとうございました。私が着任したときはかなりご苦労されていた状況だったと思いますが、あれから皆様に尽力いただき無事に終了することができました。本当に長い間ありがとうございました。

【午後6時40分閉会】